
DICHIARAZIONE DI VOTO

CONSIGLIO COMUNALE DEL 30 NOVEMBRE 2015

Consigliere Campagnolo Diego – Progetto San Martino

Pt. 2 – Deliberazione della Ginta Comunale n. 124 del 9.11.2015 concernente variazioni al

bilancio di previsione 2015. Ratifica

Su questo punto Progetto San Martino ha deciso di astenersi dal voto. Per dare un parere positivo,

infatti,  bisognerebbe avere la  possibilità di  valutare le  scelte fatte,  anche da un punto di  vista

tecnico;  ciò  implicherebbe  il  fatto  di  venire  coinvolti  maggiormente,  con  dati  e  informazioni

tempestive su quanto fatto o su quanto si ha intenzione di fare. 

Senza entrare nel merito delle scelte, comunque, un primo appunto che si può fare è che non è

mai una cosa positiva ritrovarsi ad intervenire in emergenza; una programmazione dell’intervento

permette  un maggior  spettro  di  scelte  e un intervento  più  efficace.  Una seconda nota  che ci

permettiamo di fare è che l’installazione di caldaie a condensazione è, ad oggi, forse una scelta

minimale, soprattutto se si dice di voler investire su efficienza energetica ed energie rinnovabili;

riteniamo che con un investimento non molto più elevato possano essere scelte tecnologie più

efficienti e innovative, e auspichiamo venga considerata questa opzione visto che l’intervento deve

ancora essere effettuato.

Non conoscendo i dettagli e non potento perciò entrare nel merito delle scelte tecniche, il voto di

Progetto San Martino è – come detto – di astensione


